

# Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Apr 30, 2024 - 14:33



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Masyarakat*

Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan patroli dialogis yang dimulai pada pukul 11.30 WIB dan berlangsung hingga selesai. Kegiatan patroli ini

dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Patroli ini menargetkan beberapa lokasi penting dan strategis seperti tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, dan daerah yang dianggap rawan kriminalitas. Selain itu, patroli juga mengunjungi Objek Vital Nasional, Star Energy Geothermal Salak, Ltd, yang merupakan area penting di wilayah tersebut.

Dua personel yang memimpin patroli ini adalah Briпка Ade dan Briptom M Solehudin. Mereka tidak hanya melakukan patroli keamanan tetapi juga berdialog dengan masyarakat untuk menyampaikan beberapa himbauan penting. Himbauan tersebut mencakup dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme dan kejahatan jalanan, serta antisipasi terhadap penyakit masyarakat lainnya agar situasi aman dan nyaman tetap terjaga.

Masyarakat juga dihimbau untuk berhati-hati terhadap cuaca ekstrem yang sering membawa hujan lebat dan potensi bencana alam. Selain itu, Briпка Ade dan Briptom M Solehudin menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing, termasuk menghindari penggunaan knalpot bising atau brong.

Polsek Kalapanunggal juga mengingatkan masyarakat agar segera melapor ke polisi terdekat apabila menemui atau mengalami kejadian yang mengancam keamanan. Kegiatan patroli dialogis ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Patroli ini adalah bagian dari komitmen Polsek Kalapanunggal untuk selalu hadir di tengah masyarakat dan menyediakan rasa aman serta responsif terhadap setiap potensi gangguan keamanan.